



川永小学校だより

12月

教頭 大石 涼子

師走になりました。長かった2学期も残すところあと少しとなりました。例年より早くに始まった2学期でしたが、最後までやり残したことがないよう、努力し続けてもらいたいと思います。そして、一人一人が立てためあてに対して、どのように努力したのか、その成果や課題を振り返ってみてほしいと思います。保護者の皆様には、出来栄だけに着目することなく、そこに至るまでの過程にも目を向け、次につながる声掛けをお願いします。

先日の学校開放には、お忙しい中、多数の保護者の皆様にお越しいただき誠にありがとうございました。今年度、初めて授業や学校生活をみていただける機会となりました。子供たちもお家の人たちに見てもらえることが励みになり、生き生きと意欲的に活動することができました。ありがとうございました。子どもたちの様子を学校とご家庭で共有し、より良い学校をつくっていきたいと考えております。今後ともご支援・ご協力のほど、よろしく願いいたします。



これから益々寒くなってきますが、風邪やインフルエンザなどに負けないように、手洗いやうがいをして元気に過ごしましょう。